


# Технология производства эластомеров Elastomer Technology



## Сертификация / Certificate: ATEX & ISO 9001:2008

MITEX является первым производителем эластомеров для печати упаковки методом ElectroStaticAssist, глубокой декорированной печати, а также для многих других видов опасного производства связанных с потенциально взрывоопасной рабочей средой, согласно директиве ATEX 94/9/EC с обозначением II 2 G T3 и теста номер QS 09 ATEX 2071/2070X.

MITEX is the first manufacturer to produce impression coatings for ElectroStaticAssist supported publication, packaging and decor gravure printing and for numerous other safety-related roller applications for potentially explosive environments per ATEX directive 94/9/EC with the designation  II 2 G T3 and test number QS 09 ATEX 2071/2070X.



II 2G T3  
QS 09 ATEX 2071/2070X

Эта сертификация охватывает испытанные и протестированные черные резиновые покрытия, производимые с использованием Mitex, новые материалы Blue-Lite, не содержащие углерода, а также полиуретановые покрытия PURe Blue, в связи с их однородным составом.

Компания MITEX является не только создателем новых эластомеров, но и повышает требования к безопасности и качеству уже имеющихся смесей и технологий их производства. Это способствует постоянному улучшению безопасности труда своих клиентов, поскольку MITEX является производителем систем электростатического разряда/заряда.

This certification encompasses the tried and tested black rubber coatings manufactured using the Mitex process, the new Blue-Lite materials, which do not contain carbon black and, due to their homogenous composition, even the PURE Blue polyurethane coatings.

MITEX is not only setting new benchmarks and highlighting its high demands for safety and quality consistency with regards to coverings and production processes here. It is also making a consistent contribution to enhancing the occupational safety of its customers and supporting machine building as well as manufacturers of electrostatic charging and discharging systems.



АЛИС Групп - представитель компании MITEX GmbH на территории Российской Федерации.  
E-Mail: info@mitex-russia.ru  
www.alisgroup.ru, www.mitex-russia.ru, www.grtg.biz



Global  
Roller  
Technologies  
Group